



*Échange de culture culinaire entre le
lycée F. Arago de Perpignan et le
lycée Ramon Berenguer IV
d' Amposta*

Grâce au programme Etwinning, les élèves de 1L1 et 1L2 approfondi (Garance, Maureen, Camille, Manon, Chaymae, Constance, Hiloa, Léa, Felicita, Maeva, Nisrine, Gwladys, Laura, Emilie) ont pu réaliser un projet d'échange virtuel sur le thème « la culture culinaire ».

Les élèves français et les élèves espagnols ont échangé des recettes et les ont réalisées.

Vous trouverez ci-dessous le lien etwinning pour visualiser l'ensemble du projet.

<https://twinspace.etwinning.net/61224>

Un grand merci au chef García Jean Marc et à son équipe pour l'aide apportée à la réalisation de ce projet.

F. Bertrand